

Sieg und Zusatzpreis in einem

NEUENKIRCH BRASS BAND HARMONIE GEWINNT IN DER 4. STÄRKEKLASSE



Die Neuenkircher Brass Band Harmonie Neuenkirch B räumte unter Dirigent Christoph Bangerter in Montreux ab.

FOTO ZVC

Den Neuenkirchern glückte in Montreux einfach alles. Sie können den Sieg in der 4. Stärkeklasse den Ihrigen nennen, und auch der Zusatzpreis ging nach Neuenkirch.

Die Brass Band Harmonie Neuenkirch B nahm am Schweizer Brass Band Wettbewerb 2012 in Montreux teil. Dirigent und Musikschullehrer Christoph Ban-

gerter bereitete die Musiker auf den Auftritt vor. Bangerter beschloss, mit einem Gemeinschaftsprojekt der Musikschule und der Brass Band Harmonie Neuenkirch aufzutreten. Der Mix aus jugendlichen Musikanten und Routiniers der Brass Band Harmonie schien genau richtig: Die Neuenkircher gewannen in der 4. Stärkeklasse den ersten Preis. Und dem nicht genug; Die Band gewann auch den Zusatzpreis der 4.

Stärkeklasse, bei dem das beste Solo-Cornet-Register ausgezeichnet wird. Obenaus schwang die Principal-Cornettistin Dominique Zemp, die mit ihrem äusserst sauber vorgetragenen Solo-Part den Grundstein zum Erfolg gelegt hat. Der Brass Band Harmonie Neuenkirch gelang ein engagierter und nahezu perfekter Auftritt, der von der international zusammengesetzten Jury zu Recht mit dem Sieg belohnt wurde.

SAZ/PD